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Garuda Indonesia Riwayatmu Kini 

ATR merupakan singkatan Aerei da Trasporto Regionale di 
Italia sedangkan di Prancis disebut Avions de transport 
régional.

PESAWAT ATR 72-600 YANG 
DIDUGA BERBAU KORUPSI
SPESIFIKASI	

Pabrik pesawat ini didirikan pada 1981 oleh Aérospatiale 
Prancis dan Aeritalia Italia Memiliki bentang sayap 27,05 meter

Pesawat ini biasanya digunakan untuk rute perintis karena 
didesain memiliki jarak tempuh pendek 1.648 kilometer. 

Sedangkan kebutuhan jarak antar pergerakan pesawat, 
ukuran taxiway, serta runway yang dibutuhkan di bandara 
(length) selebar 27,166 meter.  

Jumlah bangku yang disediakan ATR adalah 70 dan 2/2 untuk 
cockpit dan kabin. 

Sedangkan kecepatan maksimal ATR 72-600 adalah 463 
kilometer per jam. 

Garuda Indonesia dalam lamannya menyebutkan memiliki 13 
unit ATR 72-600.

ATR 72-600 sebanyak 50 unit pesawat (pembelian 5 unit 
pesawat dan sewa 45 unit pesawat);

DATA	PEMBELIAN	DAN	SEWA	PESAWAT	GARUDA

CRJ 1000 sebanyak 18 unit pesawat (pembelian 6 unit pesawat 
dan sewa 12 unit pesawat).

Ada lebih dari 470 kreditur 

LILITAN	UTANG	GARUDA	INDONESIA

Klaim penagihan utang hingga US$ 13,8 miliar dollar atau 
setara Rp 196,9 triliun (kurs Rp 14.269) per 5 Januari 2022.

- Emirsyah Satar (2005–2014) 

- Muhammad Arif Wibowo (2014–2017)

- Pahala Nugraha Mansury (2017–2018)

- I Gusti Ngurah Askhara Danadiputra (2018–2019)

- Fuad Rizal (2019–2020)

- Irfan Setiaputra (2020–sekarang)

DERETAN	DIREKTUR	UTAMA	
GARUDA	INDONESIA	SEJAK	2013

	Berbagai	sumber	diolah

udah jatuh tertimpa tangga. Peribahasa tersebut cocok menggambarkan 

Skondisi maskapai pelat merah PT Garuda Indonesia saat ini. Ketika 

kondisi keuangan dikejar lebih dari 470 kreditur karena terlilit utang 

hingga total Rp 196 triliun, Kejaksaan Agung (Kejagung) juga mulai melakukan 

penyelidikan terkait dugaan korupsi. Menteri Badan Usaha Milik Negara 

(BUMN) Erick Thohir pun telah menyerahkan bukti-bukti kemungkinan ada 

mark up sewa pesawat dan manipulasi data. Jaksa Agung ST Burhanuddin 

memberikan 'clue', dugaan korupsi pembelian pesawat jenis ATR 72-600 terjadi 

era kepemimpinan Direktur Utama (Dirut) berinsial AS yang saat ini ditahan. 

Akankah maskapai kebanggaan Indonesia mengakhiri cerita perjalanan dengan 

sad ending?
(Baca	Hal	11)
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JAKARTA-	 Kabar	 baik	 bagi	
pengusaha	 tambang,	 karena	
larangan	ekspor	batu	bara	yang	
rencananya	 berlangsung	 satu	
bulan	 penuh	 di	 Januari,	 kini	
sudah	 dibuka	 lagi.	 Artinya,	
larangan	 ekspor	 batu	 bara	
hanya	berjalan	12	hari	setelah	
kebijakan	 ditetapkan.	 Kini	
timbul	 tanya,	 stok	 PLN	 cukup	
untuk	 berapa	 lama?	 Apakah	
aman?

Seperti	 diketahui,	 Menteri	
K o o r d i n a t o r 	 B i d a n g 	
Kemaritiman	 dan	 Investasi	
Luhu t 	 B in sa r 	 Pan j a i t an 	
menyatakan,	 ekspor	batu	bara	
akan	 dibuka	 secara	 bertahap	
mulai	 Rabu	 (12/1)hari	 ini.	
Keputusan	itu	diambil	lantaran	
kondisi	 cadangan	 batu	 bara	
untuk	 sektor 	 kel istr ikan	
nasional	 kini	 sudah	 mulai	
membaik ."Sekarang	 yang	
p e r t am a 	 s u d a h 	 s em u a 	
membaik.	 Jumlah	 hari	 itu	
bertahap	 sudah	 bisa	 15	 hari,	
bisa	mau	ke	arah	25	hari	untuk	
cadangan	 (batu	 bara),"	 ujar	
Luhut	pada	Senin	(10/1)	malam.

Namun, 	 Direktur	 Exectuive	
Energy	 Watch	 Mamit	 Setiawan	
memberikan	 catatan,	 angka	 15	 hari	
operasi	 (HOP)	 tentu	 belum	 begitu	
c u k u p 	 u n t u k 	 P L N 	 m e n j a g a 	
ketersediaan	 cadangan	 batu	 bara.	
Sebab,	 negara	 sudah	 sewajarnya	
memastikan	 kecukupan	 batu	 bara	
untuk	 hari	 operasional	 (HOP)	
Pembangkit	 Listrik	 Tenaga	 Uap	
(PLTU)	di	atas	20	hari.

"Terkait	 pasokan,	 ini	 juga	 perlu	
jadi	perhatian	khusus.	Jangan	sampai	
ketika	 ini	 dibuka,	 justru	 pasokan	
untuk	 PLN	 kembali	 terganggu	 di	 15	
hari	 kemudian,"	 ujar	 Mamit	 dikutip	
Selasa	 (11/1).	 "Saya	 tidak	 bisa	
memastikan	 ini	 akan	 terpenuhi	
kembali,	 karena	 cadangan	 batu	 bara	
PLN	 menurut	 informasi	 pak	
Luhut	 sudah	 di	 angka	 15	 hari.	
K a l a u 	 u n t u k 	 a m a n 	 k a n 	
sebenarnya	 20	 hari	 operasi,"	
terang	dia.

Hal	 lain	 yang	 patut	 dicatat,	
ekspor	batu	bara	 ini	harus	 tetap	
bersandar	 pada	 kewajiban	
pemenuhan	pasar	domestik	batu	
bara	 atau	 domestic	 market	
obligation	 (DMO).	 Itu	 tertuang	
dalam	Keputusan	Menteri	 ESDM	
N o m o r 	 1 3 9 . K / H K . 0 2 	
/ M E M . B / 2 0 2 1 	 t e n t a n g 	
Pemenuhan	Kebutuhan	Batu	Bara	
Da l am 	 Nege r i ." I t u 	 s udah 	
mengatur	 sendiri	 bahwa	 untuk	
pemasok	 yang	 tidak	 memenuhi	
25	persen	(suplai	DMO	batu	bara)	
bisa	dilarang	ekspor.	Terus	kedua	
a d a 	 d enda 	 j u ga , 	 i t u 	 a d a 	
rumusannya,"	terangnya.

Sementara	 mengenai	 alasan	

dibukanya	 kembali	 ekspor,	 bisa	 jadi	
karena	 tekanan	 dari	 negara	 lain.	
Seperti	 diketahui	 Jepang,	 Korea	
Selatan	 dan	 Filipina	 melancarkan	
protes ."Menurut 	 saya , 	 kenapa	
kebijakan	ini	diambil,	karena	pertama	
tekanan	dari	negara	 luar	yang	cukup	
besar	ke	Indonesia,"	ujar	Mamit.	

Selain	dari	ketiga	negara	tersebut,	
ia	 menyebut,	 pengusaha	 batu	 bara	
dalam	 negeri	 juga	 turut	 memberi	
tekanan	 agar	 pintu	 ekspor	 segera	
dibuka.	Sebab,	mereka	sudah	banyak	
terikat	 kontrak	 perdagangan	 untuk	
s u p l a i 	 k omo d i t a s 	 k e 	 p a s a r 	
internasional.

Pengusaha	 batu	 bara	 yang	
t e r g a b u n g 	 d a l a m 	 A s o s i a s i 	
Pertambangan	 Batu	 bara	 Indonesia	
(APBI)	 menyambut	 baik	 keputusan	
pemerintah.	 "Kami	 menyambut	 baik	

batu	 bara	 untuk	 kebutuhan	
dalam	 negeri 	 (Domestic 	
Market	 Obligation/DMO).	
Berbeda	 dengan	 produsen-
produsen	 batu	 bara	 yang	
terikat	kewajiban	DMO.	

Maka	 ketika	 harga	 batu	
bara	 di	 pasar	 global	meroket,	
para	 makelar	 boleh	 saja	
menjual	 semua	 batu	 bara	 ke	
luar	 negeri.	 Apalagi	 tidak	 ada	
kontrak 	 jangka 	 panjang 	
dengan	PLN.	 Inilah	 salah	 satu	
penyebab	PLN	krisis	batu	bara.

Selain	itu,	para	trader	akan	
k e s u l i t a n 	 m e m e n u h i 	
permin taan 	 PLN 	 ke t ika 	
kebutuhan	 naik. 	 Soalnya	
mereka	 bukan	 produsen	 batu	
bara.

K a r e n a 	 i t u 	 u n t u k 	
pengamanan	 pasokan	 dalam	
j a n gka 	 p an j a n g , 	 L uhu t 	
memerintahkan	 PLN	 supaya	
membuat	 kontrak	 jangka	
panjang	 secara	 langsung	
dengan	 produsen-produsen	
batu	bara.	Tidak	boleh	lagi	beli	
lewat	 makelar."PLN	 agar	

membeli	 batu	 bara	 dari	 perusahaan	
tambang	 batu	 bara	 yang	 memiliki	
kredibilitas	dan	komitmen	pemenuhan	
yang	 baik.	 Jangan	 lagi	 membeli	 dari	
trader	 yang	 tidak	 memiliki	 tambang.	
Serta	 menggunakan	 kontrak	 jangka	
panjang	untuk	kepastian	 suplai,"	 kata	
Luhut	 dalam	keterangan	 resmi,	 Senin	
(10/1).PLN	 juga	 diminta	 Luhut	 agar	
meningkatkan	 kemampuan	 bongkar	
batu	bara	di	masing-masing	PLTU.

Sebelumnya,	Menteri	 BUMN	Erick	
Thohir	memberhentikan	Rudy	Hendra	
Prastowo	 dari	 posisinya	 sebagai	
Direktur	 Energi	 Primer	 PLN	 pada	 6	
Januari	 2022	 lalu.	 Keputusan	 ini	
berkaitan	dengan	krisis	batu	bara	yang	
dialami	 PLN	 sehingga	 pemerintah	
terpaksa	 melarang	 ekspor	 batu	 bara	
per	 1	 Januari	 2022	 supaya	 listrik	 di	

dalam	negeri	tidak	padam.
E r i c k 	 m e m b e b e r k a n 	

alasannya	 memberhentikan	
Rudy	 Hendra	 Prastowo.	 Ia	
mengatakan,	 ada	 yang	 salah	
dalam	manajemen	stok	batu	bara	
PLN	sehingga	terjadi	krisis.	PLN	
tidak	 banyak	 membuat	 kontrak	
j a n g k a 	 p a n j a n g 	 d e n g a n 	
produsen-produsen	batu	bara.

"Indonesia	 ini	 negara	 yang	
produksi	 batu	 bara,	 kalau	 krisis	
aneh,	 ini	 ada	 yang	 salah.	 Hong	
Kong	 yang	 tidak	 banyak	 batu	
bara	 tidak	 krisis.	 Artinya	 apa?	
Ada	yang	harus	diperbaiki.	Salah	
satunya	 pada	 saat	 rapat	 jelas,	
PLN	 harus	 membuat	 kontrak	
jangka	 panjang,"	 kata	 Erick	
seperti 	 dikutip	 dari 	 akun	
I n s t a g r a m n y a , 	 M i n g g u 	
(9/1).(ist,cnbc/dya)
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Ekspor Batu Bara Dibuka Lagi 

Pengusaha Gembira, Tapi Stok PLN 
Tinggal Berapa Lama? 

keputusan	pemerintah,"	ujar	Direktur	
Eksekutif	APBI	Hendra	Sinadia.Meski	
demikian,	Hendra	mengaku	pihaknya	
belum	 mengetahui	 informasi	 secara	
pasti	 terkait	 teknis	 serta	 volume	
ekspor	yang	diizinkan.

PLN	Dituding	Beli	ke	Makelar
Sebelumnya,	 Menteri	 Luhut	 juga	

membeberkan	 bahwa	 ternyata	
sebagian	 besar	 pasokan	 batu	 bara	
untuk	 pembangkit	 listrik	 PLN	 dibeli	
dari	 trader	 alias	 makelar.	 Hal	 ini	
menjadi	 salah	 satu	 penyebab	 PLN	
mengalami	krisis	batu	bara	saat	harga	
di	pasar	global	melambung	tinggi.

Para	 trader	 ini	 tidak	 memiliki	
tambang	 sendiri,	 sehingga	 mereka	
t i d a k 	 m e m i l i k i 	 k e w a j i b a n 	
mengalokasikan	 25	 persen	 produksi	
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DATA EKSPOR BATU BARA RI 

PADA 2020

(Ilustrasi)	Eskpor	batu	bara	dibuka	kembali	secara	
bertahap	mulai	Rabu	(12/1/2022).	Foto.dok
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JAKARTA- Pemerintah memastikan 
akan segera merealisasikan ibu kota 
baru. Rancangan Undang-undang Ibu 
Kota Negara ( RUU IKN) kabarnya bakal 
disahkan Rabu (18/1) pekan depan 
menjadi Undang-undang oleh DPR.

Saat dikonfirmasi hal itu, Ketua 
DPR RI Puan Maharani mengaku 
sedang menunggu hasil pembahasan 
Panitia Khusus (Pansus) RUU IKN DPR 
dengan pemerintah terkait pasal-pasal 
yang dituangkan di draf RUU IKN. 

"Hanya kita sedang menunggu dulu 
bagaimana kemudian [Pansus RUU 
IKN] DPR dengan pemerintah dalam 
pembahasan tersebut, apakah sudah 
ada kesepakatan bersama, dalam 
artian bahwa pasal-pasal yang akan 
disepakati itu memang sesuai dengan 
harapan kita," kata Puan kepada 
wartawan di Kompleks Parlemen, 
Senayan, Jakarta pada Selasa (11/1).

Dia menjelaskan, RUU IKN masih 
dalam proses pembahasan di tim 
perumus (timus) dan bakal masuk ke 
tim sinkronisasi (timsin).Puan ber-
harap RUU IKN bisa menjadi dasar pe-
mindahan IKN dari Jakarta ke 
Kalimantan Timur.

"Sehingga nantinya UU ini bisa 
menjadi UU yang bisa menjaga dan 
tentu saja mengawal jikalau IKN ini 
akan segera dilaksanakan peme-
rintah," tuturnya.

Sebelumnya Anggota Panitia 
Khusus (Pansus) RUU Ibu Kota Negara 

G.Budisatrio Djiwandono mengatakan, 
pengesahan beleid ibu kota baru itu 
akan dilakukan pekan depan dengan 
sejumlah catatan yang telah dibahas di 
pansus.

"Kabarnya, infonya, minggu-
minggu depan kalau bisa, kalau me-
mungkinkan, akan disahkan di DPR. 
Tentunya dengan catatan-catatan," 
ujar Budisatrio dalam Konsultasi 
Publik Pansus RUU IKN di Universitas 
Mulawarman, Selasa (11/1).

Dalam pembangunan IKN, me-
nurutnya bukan hanya berfokus pada 
cakupan lahan ibu kota baru. Namun 
daerah penyangga di Kalimantan 
Timur juga harus ikut diperhatikan.

"Saya waktu itu FGD pertama 

dengan Menteri Bappenas yang saya 
titip ada 2 hal. Pertama pembangunan 
IKN tolong fokus jangan hanya di 260 
ribu hektar IKN itu sendiri, tapi yang 
sangat penting kesiapan kabupaten/ 
kota penyangga IKN. Ini kita bicara 
konektivitas, infrastruktur, kita bicara 
lingkungan hidup," ujarnya.

Menurutnya, tambang ilegal di 
Kalimantan Timur juga harus dibenahi 
dengan serius. Sebab jika tidak, meski 
di daerah penyangga, maka akan tetap 
berdampak pada ibu kota baru.

"Pembangunan ekonomi yang 
begitu cepat, permintaan SDA, migas 
dan batu bara ini sudah berakibat pada 
kerusakan, degradasi lahan di Kaltim. 
Saya di komisi IV salah satu urusannya 

LH, menteri KLHK selalu bicara 
pencapaian deforestasi kebakaran 
hutan yang turun, tapi ancaman 
deforestasi yang nyata di Kaltim 
a d a l a h  p e r t a m b a n g a n  i l e g a l ,"  
tegasnya.

"Kalau ini tidak diperhatikan, ini 
daerah penyangga IKN sendiri. Kalau 
ini tidak diperhatikan tidak ditutup, 
kemungkinan IKN akan terjadi 
bencana alam sepert i  banj ir,"  
tutupnya.

Sebelumnya, Direktur Eksekutif 
Center of Reform on Economics 
(CORE) Mohammad Faisal menilai 
pemindahan ibu kota negara sekaligus 
pusat pemerintahan bisa mendorong 
penyebaran ekonomi minimal dimulai 
dari Kalimantan terlebih dahulu. 
"Pemerataan ekonomi Jawa dan luar 
Jawa ini kan belum banyak berubah. 
Jadi, Jawa masih tetap menguasai 
sekitar 58 persen dari PDB nasional," 
jelas Faisal.

Untuk mendorong pemerataan 
yang lebih baik lagi, Faisal juga 
menyarankan agar keterjangkauan 
lalu lintas ke ibu kota baru nantinya 
bisa lebih mudah seimbang antara 
kawasan timur dan barat Indonesia. 
Kendati demikian, Faisal menilai DKI 
J a ka r t a  t i d a k  l a n t a s  b e rh e n t i  
berkembang karena tidak menjadi ibu 
kota negara lagi. Akan tetapi, DKI 
Jakarta masih bisa berfungsi menjadi 
pusat bisnis. (ashar,ant,ist/dya)

Pekan Depan DPR Bakal 
Sahkan RUU Ibu Kota Baru
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Desain	final	Istana	IKN	oleh	Nyoman	Nuarta.	(Foto	:	IGNyoman)

BLITAR	 -	 Menghadapi Pemilu 2024 
yang sudah memasuki era digital, DPD 
PAN Kabupaten Blitar menjaring 
kader milenial yang melek teknologi 
sebagai calon pemimpin masa depan.

Hal ini disampaikan Ketua DPD 
PAN  Kabupaten Blitar, Hj Susi Narulita 
Kumala Dewi kalau sesuai arahan 
Ketua Umum (Ketum) PAN, Zulkifli 
Hasan bahwa PAN akan menjaring 
kader milenial atau generasi muda. 

"Sesuai kondisi di Blitar, hampir 
50% pemilihnya adalah milenial. Maka 
kedepan PAN Kabupaten Blitar juga 
akan menjaring kader milenial," ujar 
Susi di sela-sela Latihan Kader Amanat 
Dasar (LKAD) dan Pelatihan Saksi 
Pemilu, yang digelar di Kantor DPD 
PAN Kabupaten Blitar secara daring, 
Selasa(11/1).

Lebih lanjut Susi menjelaskan pola 
pikir generasi milenial berbeda, maka 
nantinya juga akan digunakan cara-

cara milenial untuk melakukan 
sosialisasi partai. "Melalui medsos, 
metaverse dan konsep lainnya apa 
yang milenial mau," jelas perempuan 
yang juga menjabat Wakil Ketua DPRD 
Kabupaten Blitar ini.

Salah satunya melalui LKAD ini, 
untuk up grading kader atau sekolah 
politik. Rangkaiannya ada 3 LKAD, 
LKAM dan LKAU. Untuk memberikan 
pengetahuan dasar, fundmental dan 
peta politik di Jawa Timur. "Pada 
tingkat madya dan utama, materinya 
juga meningkat mengenai per-
ekonomian, pemerintahan dan lainnya. 
Sebagai bekal kader, ketika terjun 
berpolitik ke masyarakat," ungkapnya.

Kegiatan ini digelar DPP PAN yang 
difasilitasi oleh DPW PAN Jawa Timur, 
serta diikuti serentak oleh 11 DPD se 
Jawa Timur sebanyak 546 peserta. 
Diantaranya dari Kabupaten Pacitan, 
Magetan, Ponorogo, Ngawi, Trenggalek, 

Tulungagung, Kediri, Blitar, Pacitan, 
Kota Kediri dan Kota Batu.

Secara terpisah Bendahara DPW 
PAN Jawa Timur, Heri Romadhon yang 
hadir untuk memantau langsung 
LKAD di DPD PAN Kabupaten Blitar 
menyampaikan kalau LKAD ini 
merupakan proses pemanasan mesin 
partai, karena banyak kader baru yang 
bergabung ke PAN. "Maka perlu ada 
penanaman ideologis, platform dan 
visi PAN. Sehingga kader bisa militan, 
serta bermanfaat untuk masyarakat," 
tutur Heri yang juga Ketua Fraksi PAN 
DPRD Jawa Timur ini.Disinggung 
mengenai kader milenial,  Heri 
mengaku PAN konsen menggarap 
pemilih milenial dan perempuan. 

Sementara itu dalam sambutan-
nya, Ketum PAN Zulkifli Hasan me-
ngatakan kegiatan ini merupakan 
orientasi kepartian yang dikemas 
dalam LKAD.

Zulhas juga berpesan agar seluruh 
jajaran pengurus harus kompak."PAN 
adalah partai terbuka atau inklusif, 
berjuang untuk semuanya tidak hanya 
umat Islam tapi keseluruhan alam 
semesta.Sesuai logo partai matahari 
terbit, menyinari siapa pun yang ada di 
alam semesta," tandas Ketua MPR RI 
ini.(arief sukaputra/dya)

Hadapi Era Digital, 
PAN Blitar Jaring Kader Milenial

Ketua	DPD	PAN	Kab	Blitar,	Hj	Susi	Narulita	KD	dialog	
dengan	DPP	PAN	saat	LKAD	di	Kantor	DPP	PAN	
Kab	Blitar.	Foto:AriefS/Lentera)



Operasi Pasar 'Tak Sakti', Harga Migor Masih Tinggi
merangkak naik," katanya.

D e m i  m e n u r u n k a n  b e b a n 
masyarakat, pemerintah menyiapkan 
a n g g a r a n  s u b s i d i  d a r i  B a d a n 
Pengelola Dana Perkebunan Kelapa 
Sawit (BPDPKS) sebesar Rp3,6 triliun. 
Uang tersebut diperuntukkan sebagai 
pengadaan program minyak goreng 
sederhana sebanyak 1,2 miliar liter 
untuk 6 bulan ke depan.

Nantinya masyarakat bisa mem-beli 
dengan harga Rp14 ribu/liter dari harga 
yang ada saat ini, dimana harganya 
tembus Rp20 ribu/liter. Selisih angka 
tersebut menjadi subsidi BPDPKS 
dengan anggaran triliunan tadi.

DI sisi lain, Kementerian Per-
industrian (Kemenperin) bakal mem-
fasilitasi percepatan sertifikasi 
Standar Nasional Indonesia (SNI) bagi 
perusahaan atau industri minyak 
goreng sawit (MGS), yang menyedia-
kan minyak goreng bagi masyarakat 
dengan harga terjangkau. 

“Untuk lebih mengoptimalkan 
program yang telah berjalan ini, 
pemerintah mengambil kebijakan 
untuk menyediakan minyak goreng 
bagi  masyarakat  dengan harga 
terjangkau sekitar Rp 14.000 per liter 
di tingkat konsumen yang berlaku di 
seluruh Indonesia,” kata Direktur 
Jenderal Industri Agro Kemenperin 
Putu  Ju l i  Ardika  dalam s iaran 
resminya, Selasa (11/1). (ist,ktn/dya)

JAKARTA- Pemerintah mengklaim 
telah menyediakan minyak goreng 
(migor) murah. Harga minyak goreng 
ini disubsidi dan dipatok Rp14 
ribu/liter. Tapi kenyataan di pasar 
berkata lain, di beberapa wilayah 
harga migor curah saja masih di atas 
Rp 20 ribu/liter.

Di di pasar Gondangdia, Jakarta 
Pusat misalnya, salah satu pedagang 
bernama Rini mengatakan harga 
minyak saat ini masih memiliki harga 
yang tinggi sejak tahun lalu. Ia 
menjual minyak goreng curah saat ini 
satu kilo Rp 20 ribu, sedangkan minyak 
goreng kemasan 2 liter Rp40 ribu. 
"Hampir semua  sama harganya, 
hanya sedikit bedaanya, seperti 
Bimoli, Tropical dan lainnya, rata-rata 
Rp40 ribu," ujarnya, Selasa (11/1). 

Pantauan di pasar Ciputat, salah 
s a t u  p e d a g a n g  wa r u n g  g ro s i r 
sembako Ichsan mengatakan harga 
Minyak kiloan Rp21.000/kg dan harga 
minyak dalam kemasan Rp38.000 per 
liter. Kemudian ke warung lain 
Matondang menjual minyak kemasan 
nya seharga Rp37.000 dan minyak 
kiloanya seharga Rp20.000/kg. 

Pemenrintah mengatakan sata ini 
operasi pasar masih dalam proses. 
"Saat ini proses, Insya Allah minggu 
depan jalan. Rata-rata 200 juta liter, 
nggak ada target sasaran, semua 
rakyat berhak dapat akses minyak 

goreng sederhana seharga Rp14 ribu 
per liter selama 6 bulan sambil 
menunggu perkembangan harga CPO 
selanjutnya," ujar Direktur Jenderal 
Perdagangan Dalam Negeri Oke 
Nurwan dalam Squawk Box CNBC 
Indonesia, Selasa (11/1).

Berdasarkan Pusat Informasi 
Harga Pangan Strategis Nasional, 
harga minyak goreng kemasan 
bermerk sudah mencapai Rp20.950 
per kg pada hari ini, dimana ada ke-
naikan dari beberapa hari sebelumnya 
yang Rp20.750 per kg beberapa hari 
lalu.

Bahkan, pemerintah memper-

kirakan harga migor bakal tetap tinggi 
dalam beberapa bulan ke depan, 
alhasil momen puasa dan lebaran 
yang diperkirakan berjalan pada 
April-Mei ini  tengah dibayangi 
tingginya harga bahan pokok.

Dia  mengungkapkan bahwa 
kondisi itu terjadi akibat kenaikan 
harga minyak sawit mentah (CPO) di 
tingkat internasional bakal tetap 
tinggi."Pemerintah melihat per-
kembangan harga CPO internasional 
akan terus berjalan, diperkiran lepas 
puasa dan lebaran masih terjadi harga 
CPO tinggi, sehingga ini berdampak ke 
minyak goreng dalam negeri yang 

nusantaratodayHal 04  |  Rabu, 12 Januari 2022

(Ilustrasi)	Meski	belum	merata,	pemerintah	mulai	mendistribusikan	migor	kemasan	sederhana	
dengan	banderol	Rp	14.000	per	liter	untuk	menjaga	kestabilan	harga	di	pasar.	(Foto.dok)

juta bahkan Rp100 juta.
M e n u r u t  d a t a ,  t i n g g i n y a 

penggunaan KUR saat ini salah 
satunya dipicu oleh pemanfaatan KUR 
untuk pengadaan alat dan mesin 
pertanian. Di mana, Kementan telah 
memfasilitasi agar penggunaan KUR 
perbankan dapat dipakai untuk 
membeli alsintan.

Pelaku usaha tersebut dapat 
menggunakan fasilitas Kredit Usaha 
Rakyat (KUR) untuk pengadaan 
alsintan sekaligus untuk fasilitas 
perawatannya. Adapun alsintan 
tersebut disiapkan untuk dapat 
disewa oleh para petani.

Te r k a i t  re a l i s a s i   p ro g ra m 
Asuransi Usaha Tani Padi (AUTP), 
diklaim sudah mencapai 100%.  
Luasan areal yang di asuransikan 
hanya 400 ribu ha. Untuk tahun 2022, 
target AUTP tetap seluas 1 juta ha. 

Untuk diketahui, Premi AUTP 
hanya Rp36.000/ha/musim tanam. 
Dengan membayar premi tersbeut, 
petani akan mendapat ganti rugi 
sebesar Rp6 juta/ha. Ganti rugi ini 
berikan pihak asuransi jika lahan 
petani terserang hama penyakit, 
kekeringan dan kebanjiran yang 
m e n g a k i b a t k a n  p e t a n i  g a g a l 
panen.(ist,ant/dya)

KLATEN	 -	 Pemerintah menyiapkan 
anggaran Rp 90 triliun untuk kredit 
usaha rakyat (KUR) bidang pertanian. 
Anggaran itu jauh lebih tinggi dari 
tahun 2021 sebesar Rp 70 triliun.

" B a p a k  P r e s i d e n  s u d a h 
menyiapkan KUR yang cukup banyak. 
KUR tahun lalu yang kita pakai Rp 55 
triliun, yang macet cuma 0,03 persen 
hampir tidak ada artinya," ungkap 

Menteri  Pertanian , 
Syahrul Yasin Limpo 
usai penanaman padi 
p e r d a n a  p r o g r a m 
o p t i m a l i s a s i 
p e n i n g k a t a n  i n d ex 
pertanaman ( OPIP/ IP 
400) di Desa Sribit, 
Kecamatan Delanggu, 
Klaten, Selasa (11/1). 

"Kemarin itu Rp 70 
t r i l i u n  k i t a  s u d a h 
terpakai 85 persen. 
Berarti kita berharap, 
dan kita yakin presiden 
setuju kalau pertanian 
menggunakan Rp 90 
t r i l i u n ,"  s a m b u n g 
Syahrul.

O p t i m i s m e  i t u 
karena KUR sebelum-
nya bagus. Petani rata- 
rata jujur dan pem-

bangunan pertanian butuh kejujuran. 
"Tentu ini bukan modal yang dibagi- 
bagi tapi modal berputar. Karena 
ternyata kemarin hasilnya bagus, 
maka kita coba lagi karena rata-rata 
petani itu jujur," sebut Syahrul.

M e n u r u t  Sya h r u l  t a h u n  i n i 
ancaman iklim ekstrim bisa menjadi 
kendala pertanian. Untuk itulah 

dilakukan optimalisasi.
"2022 kita mungkin berhadapan 

dengan cuaca dan iklim ekstrim, oleh 
karena itu kita tidak boleh pede 
melakukan program seperti yang lalu. 
Oleh karena itu perlu sependapat 
dengan para bupati di Jawa Tengah 
melakukan percepatan tanam," lanjut 
Syahrul.

Untuk itu, ucap Syahrul, program 4 
kali tanam dalam setahun atau IP 400 
dicanangkan tahun Ini. Minimal untuk 
memperkuat agar tidak terus impor 
b e r a s  s e h i n g g a  I P  4 0 0 
dicanangkan."IP 400 mulai tahun ini 
kita canangkan. Beberapa tempat bisa 
untuk IP 400 tentu dengan perbaikan 
varietas, budidaya tanam, market dan 
lainnya," imbuh Syahrul.

U n t u k  d i k e t a h u i ,  r e a l i s a s i 
penyaluran Kredit Usaha Rakyat 
(KUR) Pertanian,  hingga bulan 
Desember 2021, melebihi dari target 
yang ditetapkan sebesar Rp70 triliun.

Realisasinya mencapai Rp 85,04 
triliun. Pemanfaatan KUR paling tinggi 
o l e h  s u b  s e k t o r  p e r k e b u n a n , 
kemudian diikuti oleh tanaman 
pangan, hortikultura, dan peternakan. 
Fasilitas pembiayaan melalui KUR 
tanpa agunan. Petani saat ini bahkan 
dapat mengajukan kredit hingga Rp50 

Anggaran KUR Pertanian 2022
Capai Rp 90 Triliun

Menteri	Pertanian,	Syahrul	Yasin	Limpo	usai	penanaman
	padi	perdana	program	optimalisasi	peningkatan	index	pertanaman	

(	OPIP/	IP	400)	di	Desa	Sribit,	Kecamatan	Delanggu,	Klaten,
	Selasa	(11/1/2022).	Foto:istimewa



3 REGIME 
VAKSIN BOOSTER 
1.	Regime	1
Vaksin Primer (dosis 1-2) Sinovac; mendapat 
Booster 1/2 dosis (half dose) Pfizer

2.	Regime	2
Vaksin Primer (dosis 1-2) Sinovac; mendapat 
Booster 1/2 dosis (half dose) AstraZeneca

3.	Regime	3
Vaksin Primer (dosis 1-2) AstraZeneca; mendapat 
Booster 1/2 dosis (half dose) Moderna

KENAIKAN JUMLAH KASUS
CORONA SEPEKAN TERAKHIR
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AstraZeneca, akan menerima booster 
setengah dosis Moderna.

Berdasarkan penelitian yang 
sudah berlangsung di dalam dan luar 
negeri ,  cara heterologous atau 
penggunaan booster jenis vaksin 
COVID-19 berbeda dengan dosis 1-2 
menimbulkan peningkatan antibodi 
lebih baik dibandingkan homologous 
alias penggunaan jenis vaksin booster 
sama dengan dosis 1-2.

"Beberapa penelitian dalam 
n e g e r i  d a n  l u a r  n e g e r i  s u d a h 
menunjukkan bahwa vaksin booster 
heterologous atau vaksin booster 
dengan kombinasi jenis berbeda 
menunjukkan peningkatan antibodi 
relatif sama atau lebih baik dari vaksin 
booster homologous atau vaksin 
booster dengan jenis yang sama," 
beber Menkes dalam konferensi pers 
virtual, Selasa (11/1). 

S e l a i n  i t u  m e n u r u t n y a , 
berdasarkan penelitian yang sudah 
berlangsung, pemberian booster 
dengan setengah dosis vaksin COVID-
1 9  m e n i m b u l k a n  p e n i n g k a t a n 
antibodi lebih baik, disertai risiko 
Kejadian Ikutan Pasca Imunisasi 
(KIPI) yang lebih ringan.

"Hasil penelitian dalam dan luar 
negeri juga termasuk yang dilakukan 
tim peneliti Indonesia menunjukkan 
bahwa vaksin booster setengah dosis 
menunjukkan peningkatan level 
antibodi yang relatif sama atau lebih 
baik dari booster dosis penuh dan 
memberikan dampak KIPI yang lebih 
ringan," sambung Menkes.

Vaksin booster akan diberikan se-
cara gratis kepada warga berusia 18 
tahun ke atas yang sudah mendapat 
vaksinasi dosis lengkap minimal 6 bulan 
yang lalu. Prioritas diberikan pada lansia 
dan kelompok rentan atau immuno-
compromized.(ashar,ist,ant,dtc/dya)

JAKARTA-	 Presiden Joko Widodo 
( Jokowi) memastikan vaksinasi 
booster untuk masyarakat Indonesia 
diberikan gratis alias tanpa pungutan 
biaya.  Jokowi pun menegaskan 
vaksinasi dosis ketiga ini dimulai, 
Rabu (12/1) hari ini. Kondisi pe-
nyebaran Corona harian di Indonesia 
kini memang melonjak lagi menjadi 
802 kasus per Selasa (11/1). Tambahan 
kasus harian ini  menjadi  yang 
tertinggi sejak akhir tahun lalu.

"Saya telah memutuskan pem-
berian vaksin ketiga gratis bagi se-
luruh masyarakat Indonesia. karena 
sekali lagi keselamatan rakyat yang 
utama," ujar Jokowi dalam konferensi 
pers di Istana Negara seperti dikutip 
dari akun Youtube Setkab, Selasa 
(11/1).

Terkait pelaksanaan dosis pada 
esok,  pemerintah memberikan 
prioritas lansia dan kelompok rentan 
."Upaya ini penting meningkatkan 
kekebalan tubuh masyarakat, meng-
ingat virus covid yang terus ber-
mutasi," ujar Jokowi.

Sebelumnya, Direktur Pencegahan 
dan Pengendalian Penyakit Menular 
Langsung (P2PML) Kemenkes Siti 
Nadia Tarmizi mencatat sejauh ini 
kasus varian Omicron di Indonesia 
telah mencapai 414 kasus. Kendati 
mayoritas imported case atau berasal 
dari pelaku perjalanan luar negeri, 
n a m u n  5 0  ka s u s  d i  a n t a ra nya 
m e r u p a k a n  k a s u s  t r a n s m i s i 
lokal."Puncak kasus sekitar minggu 
pertama atau kedua Februari 2022," 
kata Nadia.

Ke p a la  B i da n g  Pe n a n ga n a n 
Kesehatan Satuan Tugas (Satgas) 
Penanganan Covid-19 Alexander K. 
Ginting menilai saat ini kenaikan 
kasus harian virus corona di Indo-
nesia belum menunjukkan gelombang 
menuju puncak. "Gelombang- nya 
nanti akan berubah jadi riak-riak yang 
mengalun-ngalun saja, terjadi setelah 
4-6 minggu pasca liburan," kata Alex. 
Alex lantas meminta pemerintah 
daerah sigap melakukan micro 
lockdown apabila ditemukan klaster 
transmisi komunitas di lingkungan-
nya, terutama akibat sebaran varian 

Omicron.
Dengan tambahan kasus Corona 

802 , jumlah total kasus Covid-19 yang 
ditemukan di Indonesia sejak Maret 
2020 hingga hari ini menjadi 4.267.451 
kasus.Dari jumlah tersebut, 6.659 di 
antaranya masih positif Corona (kasus 
aktif). Jumlah ini lebih sedikit banyak 
348 kasus dibanding kemarin.

Dilaporkan juga, ada 446 orang di 
Indonesia yang sembuh dari Covid-19. 
Jumlah total yang telah sembuh dari 
Corona sebanyak 4.116.648 orang. 
Selain itu,dilaporkan sebanyak 8 
pasien positif Corona di Tanah Air 
meninggal dunia. Dengan demikian, 
jumlah total pasien positif Covid-19 
yang meninggal sebanyak 144.144 
orang.Pemerintah juga melaporkan 
jumlah suspek yang dipantau hari ini. 
Ada 5.045 suspek yang dipantau. 
Untuk jumlah spesimen yang diuji hari 
ini sebanyak 288.467.

Tetap	Ada	Skema	Gotong	Royong
Menteri Kesehatan (Menkes) Budi 

Gunadi Sadikin mengatakan, nantinya 
untuk vaksin booster tetap akan 
dilakukan skema vaksin gotong 

royong. Vaksinasi gotong royong 
adalah pelaksanaan vaksinasi kepada 
karyawan/karyawati, keluarga dan 
individu lain dalam keluarga yang 
pendanaannya dibebankan pada 
badan hukum atau badan usaha. 
Namun, skema ini berbeda dengan 
program pemerintah yang gratis.

“Dengan adanya vaksin booster 
gratis ini kami juga tetap mem-
pertahankan mekanisme vaksin 
gotong royong yang selama ini 
berjalan,” kata Budi, Selasa (11/1).

Dengan adanya skema vaksinasi 
gotong royong ini, Budi menekankan 
masyarakat yang sudah sesuai dengan 
kriteria akan tetap mendapatkan 
vaksin booster secara gratis.“Dengan 
kondisi bahwa vaksin ini tetap 
diterima gratis di masyarakat yang 
disuntik dan jenis vaksinnya tidak 
sama dengan vaksin program peme-
rintah,” jelasnya.

Menteri Budi Gunadi juga menjelas- 
kan, untuk orang yang pada vaksinasi 
primer dosis 1-2 menggunakan 
Sinovac,  booster menggunakan 
setengah dosis Pfizer atau Astra 
Zeneca. Kemudian penerima dosis 1-2 
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Vaksin Booster Gratis, RI Hadapi 
Puncak Omicron Februari

	Joko	Widodo	(Jokowo),	Presiden	Republik	Indonesia

Terkonfirmasi : 4.267.451
Kasus Aktif : 6,659
Sembuh : 4.116.648
Meninggal : 144,144
-------------------------------------
Total Spesimen Diperiksa :
66.062.939
Vaksinasi I : 171.056.204
Vaksinasi II : 117.333.660	

PERKEMBANGAN CORONA 

INDONESIA (11/01/2021) 



SHERYL 
SANDBERG

Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Selain Mark Zuckerberg, ada orang penting lainnya di balik Facebook, yaitu Sheryl 

Sandberg. Sheryl Sanberg adalah salah satu wanita tersukses di Silicon Valley yang 

terkenal dengan posisinya sebagai eksekutif di Apple, Google, Yahoo!, dan Meta 

(sebelumnya Facebook).
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Bos Wanita di Balik Suksesnya Facebook



SIAPA  Sheryl Sandberg? Selain 
mengelola perusahaan teknologi 
semacam Facebook ini, Sandberg juga 
telah menulis buku manajemen 
populer yang mendukung kebajikan 
feminis dalam bisnis.

Sandberg mengambil  jurusan 
ekonomi di Universitas Harvard di 
Cambridge, Massachusetts. Di sana ia 
melakukan tesis sarjana dengan ekonom 
L a w r e n c e  S u m m e r s  s e b a g a i  
p e n a s i h a t nya .  M e n g u t i p  d a r i  
Britannica.com,  ia menerima gelar 
sarjana pada tahun 1991 dan merupakan 
mahasiswa terbaik di bidang ekonomi.

Saat Summers menjadi kepala 
ekonom di Bank Dunia di Washington, 
D.C., Sandberg bergabung dengannya di 
sana dan bersama-sama dari tahun 1991 
hingga 1993 untuk mengerjakan proyek-
proyek yang membantu negara-negara 
berkembang.

Sandberg memperoleh gelar master 
dalam administrasi bisnis dari Harvard 
pada tahun 1995. Setelah itu pada tahun 
1995 hingga 1996, ia bekerja di 
perusahaan konsultan manajemen 
McKinsey & Company.

Summers menjadi wakil sekretaris 
Departemen Keuangan pada tahun 1995, 
dan Sandberg bergabung dengannya di 
Departemen Keuangan di Washington, 
DC, sebagai kepala stafnya pada tahun 
1996. Sejak Summers menjadi menteri 
keuangan pada  tahun 1999,  ia  
meninggalkan jabatan tersebut pada 
tahun 2001 dan Sandberg pun menjabat 
sebagai kepala stafnya.

Pada  tahun  2001  Sandberg  
bergabung dengan Google, Inc., sebagai 
manajer umum unit bisnisnya, meskipun 

Google tidak memiliki unit bisnis pada 
saat itu. Dia segera menjadi wakil 
presiden penjualan dan operasi online 
global. Pada tahun 2004 ia ditugaskan di 
badan filantropi nirlaba Google,  
Google.org, yang berfokus pada masalah 
perubahan iklim, kesehatan masyarakat, 
dan kemiskinan.

Sandberg direkrut sebagai COO 
pertama Facebook pada 2008. Facebook 
telah berkembang pesat sejak didirikan 
pada 2004, dan pendirinya, Mark 
Zuckerberg merasa bahwa seseorang 
yang lebih berpengalaman dalam 
manajemen  (seperti  Sandberg)  
diperlukan untuk mengawasi operasi 
harian perusahaan.

Di sana, Sandberg menciptakan 
strategi periklanan untuk Facebook yang 
memungkinkan perusahaan akhirnya 
menjadi  menguntungkan  serta  
dipandang sebagai unsur penting dalam 
kesuksesan Facebook.

Sandberg menjadi advokat vokal bagi 
perempuan untuk lebih aktif dalam 
meraih kesuksesan di dunia bisnis. Ia 
sering menunjukkan bahwa, terlepas dari 
keuntungan  yang  telah  dicapai  
perempuan melalui feminisme, eksekutif 
bisnis masih didominasi laki-laki, dan 
perempuan perlu menutup “kesenjangan 
ambisi.” 

Sanberg juga merasa bahwa, bagi 
wanita yang ingin kembali bekerja setelah 
memiliki anak, mereka harus melakukan 
segala yang mereka bisa untuk 
menangkap peluang yang menarik dan 
melalui rintangan karir mereka.

Sandberg  mengartikulasikan  
filosofinya dalam Lean In: Women, Work, 
and the Will to Lead (2013), buku ini 

Dari segi pendapatan, Facebook 
meraup US$ 13 miliar (Rp 187 triliun) 
selama tiga bulan terakhir. Dari situ, 
keuntungan bersihnya US$ 5,1 miliar (Rp 
73 triliun), seperti ditulis dalam laporan 
Facebook. Pendapatan teersebut naik 42 
persen dibandingkan tahun sebelumnya. 
Sementara itu, profitnya naik 31 persen 
dari tahun sebelumnya. Akan tetapi, jika 
dibandingkan kuartal pertama 2018, 
pertumbuhan pendapatan Facebook 
malah melambat tujuh persen.

Kemapanan dan dominasi Facebook 
mulai goyang pasca terungkapnya kasus 
kebocoran data oleh firma Cambridge 
Analytica. Perwakilan Facebook di 
seluruh dunia pun diminta menghadap ke 
lembaga legislatif  negara-negara 
setempat untuk dimintai pertanggung 
jawaban.  Kepercayaan pengguna 
akhirnya menurun dengan gerakan 
#deleteFacebook yang sempat marak. 
Oleh karena itu, Facebook harus 
mengubah kebijakannya dan akhirnya 
berdampak pada bisnisnya.

Sejumlah analis pasar modal yakin 
nilai saham Facebook bakal kembali ke 
posisi awal. Para analis ini pun 
mendorong para investor untuk membeli 
saham Facebook selagi nilainya turun. 
Dari 47 analis yang mengulas Facebook, 
sebanyak 43 menganjurkan investor 
untuk membeli saham tersebut. 

S e m e n t a ra  i t u ,  d u a  a n a l i s  
menyarankan  untuk  menahan,  
sedangkan dua lainnya menyarankan 
untuk menjual saham Facebook. Median 
target harga mereka adalah US$ 219,30. 
Namun, pada intinya masih ada harapan 
Facebook bangkit kembali. Semoga 
(berbagai sumber/dya)

diterbitkan  bersamaan  dengan  
peluncuran Lean In, sebuah organisasi 
pendidikan dan pembangunan komunitas 
untuk wanita dalam bisnis.

Meskipun advokasi  Sandberg 
umumnya diterima dengan baik,  
beberapa kritikus mencatat bahwa 
pengalaman dan posisinya sangat jarang 
dan unik sehingga tidak relevan dengan 
wanita pekerja pada umumnya.

Kebanyakan orang melihat Sheryl 
Sandberg  merupakan pemimpin 
transformasional karena dia menetapkan 
harapan yang tinggi, mendorong orang 
untuk mencapai tujuan tersebut, dan 
memuji mereka karena melakukan 
pekerjaan dengan baik. Mengutip dari 
Financhill.com, ia ahli dalam mengenali 
sifat baik seseorang dan mendorongnya 
untuk meraih kesuksesan.

Ramalan	Masa	Depan	FB
Media media sosial sepopuler 

Facebook biasanya selalu mengalami 
peningkatan valuasi. Namun, dalam 
laporan keuangan 2018, valuasi Facebook 
mengalami penurunan. Bahkan sejumlah 
informasi mengatakan saham raksasa 
jejaring sosial Facebook merosot hingga 
20 persen dan mengikis nilai valuasi 
Facebook sebesar US$ 126 miliar atau 
setara Rp 1.818 triliun. Lalu, apa penyebab 
dari nilai valuasi yang anjlok ini?

Penurunan valuasi dan saham media 
sosial bentukan Mark Zuckerberg ini 
disebabkan perlambatan pertumbuhan 
pengguna. Semula, jumlahnya pengguna 
aktif diperkirakan mencapai 1,49 miliar 
per hari. Namun pada kuartal terakhir, 
hanya tercatat 1,47 miliar pengguna aktif 
per hari. 
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Bonsai Tak Terkait Cuan 
Menurut Feng Shui, Ini Penjelasannya
HARGANYA yang mahal membuat 
Bonsai menjadi salah satu tanaman 
eksklusif.Tak cuma itu, tanaman ini 
juga dipercaya membawa banyak 
keberuntungan, kekayaan, dan energi 
yang baik. Namun apa kata feng shui 
soal bonsai? 

Bonsai mengacu pada cara tanaman 
tumbuh dan dipelihara, bukan spesies 
itu sendiri. Banyak jenis tanaman yang 
berbeda bisa menjadi pohon bonsai. 
Beberapa pilihan umum adalah jeruk, 
juniper, dan pohon ara.

Kata bonsai diterjemahkan men-
jadi penanaman baki dalam bahasa 
Jepang, atau pohon dalam pot. Me-
ngutip The Spruce, feng shui memiliki 
tujuan untuk menghubungkan manusia 
dengan siklus alam. Salah satu caranya 
adalah dengan membawa simbol dan 
elemen alam ke dalam rumah. Pohon 
khususnya terhubung ke elemen kayu, 
ya n g  m e wa k i l i  k e b a i k a n  d a n  
pertumbuhan.Pohon juga terhubung 
dengan kelimpahan, karena buah dari 
pohon yang tumbuh penuh dan sehat 
dapat memberikan makanan bagi 
banyak orang dan hewan.

Berbeda dengan tanaman hias 
la innya,  bonsai  membutuhkan 
dedikasi dan kesabaran manusia 

untuk merawat dan membentuknya. 
Yang perlu diingat, bonsai juga bukan 
tanaman kerdil, tanaman ini terus 
tumbuh dan hidup namun dipelihara 
oleh si empunya agar tetap indah 
dalam ukuran kecil.

Metafora ini, pohon yang besar 
dijaga agar tetap kecil ini membuat 
bonsai secara feng shui tak cocok 
untuk penghuni rumah. Misalnya saja, 
bonsai tak ideal diletakkan di kamar 
anak-anak karena anak-anak masih 
dalam masa pertumbuhan.

Demikian juga jika Anda sedang 
b e r a d a  b e r u s a h a  u n t u k  
mengembangkan hidup dan juga 
bisnis Anda, bonsai bukan pilihan 
tanaman hias yang cocok buat 
Anda.Namun apakah ini berarti tak 
boleh punya bonsai di rumah? Bukan 
begitu, sah-sah saja untuk punya 
bonsai di rumah, selama bonsai ini jadi 
benda dekorasi (hiasan) dan bukan 
peruntungan feng shui.

Merawat bonsai sebenarnya juga 
bisa membantu seseorang untuk jadi 
lebih terstruktur dan disiplin. Selain 
itu, jika Anda ingin bekerja dengan 
tanaman bonsai, carilah tanaman yang 
telah dibudidayakan dengan cinta dan 
perhatian, bukan dengan rasa sakit.

Salah satu pandangan feng shui 
tentang pohon bonsai adalah sebagai 
konsentrasi energi restoratif, jadi 
Anda harus memperhatikan jenis 
energi yang Anda bawa dengan 
tanaman ini. Tumbuhan, seperti 
makhluk hidup dan objek lainnya, 

menyimpan kenangan, dan setiap kali 
kita membawa sesuatu ke rumah kita 
yang telah dirawat oleh orang lain, kita 
juga membawa energi dari hubungan 
itu. Jadi semua kembali kepada 
keinginan Anda? Tapi jangan lupa 
tetap. (berbagai sumber/dya) 

Bonsai	Bougenville
Bougenville atau kerap disebut 

bunga kertas, adalah sebuah jenis 
tanaman bergenus Bougainvillea. 
Spesies yang banyak ditanam di 
Indonesia adalah Bougainvillea glabra. 
Biasanya warna bunga yang dihasilkan 
tumbuhan ini adalah berwarna pink 
keunguan,  akan mempercantik 
rumahmu jika bonsai ini dipasang 
sebagai hiasan.

Bonsai	Beringin
Beringin atau tumbuhan bergenus 

Ficus ini sangat akrab dengan kultur 
budaya Indonesia. Bahkan, pohon 
beringin diabadikan sebagai salah satu 
lambang ideologi Pancasila.Dengan 

hiasan tanaman bonsai beringin, kamu 
akan melihat rumahmu tampak asri 
dan indah.Tanaman dengan ciri khas 
daun yang kecil-kecil namun rimbun 
ini juga punya bentuk batang yang 
unik, sehingga terlihat seperti karya 
seni.

Bonsai	Adenium
Jenis tanaman bonsai terbaik ini 

berasal dari tanaman yang bergenus 
yaitu Adenium. Asal asli dari bunga ini 
adalah berasal dari dataran afrika 
sertqa juga arab. Namun di Indonesia 
sudah banyak ditumbuhkembangkan. 
Warna bunga ungu dan corak putih 
akan menghiasi rumahmu agar 

m e n j a d i  l e b i h  b e r wa r n a . C a ra  
merawatnya cukup mudah, seperti 
tanaman biasanya Adenium butuh 
disiram dengan rutin dan juga serta 
diletakkan di tempat yang terdapat 
adanya sinar matahari.

Bonsai	Azalea
Satu lagi jenis tanaman bonsai 

terbaik dengan bunga indah untuk 
percantik rumahmu, Bonsai Azalea. 
A z a l e a  m e r u p a k a n  s p e s i e s  
Rhododendron indicum yang aslinya 
berasal dari wilayah Jepang. Bunganya 
berwarna merah muda yang jika 
m e k a r  a k a n  t e r l i h a t  s a n g a t  
menarik.Pastikan kelembapan tanah 
agar Bonsai Azalea milikmu di rumah 
bisa awet dan memperindah interior 
maupun eksterior rumah dalam waktu 
yang lama.

Bonsai	Anggur
Biasanya pohon bonsai Pinus yang 

sering ditemui berasal dari spesies 
Pinus thunbergii. Pohon bonsai Pinus 

memiliki tampilan yang begitu unik, 
dengan daun-daun yang tampak 
seperti lukisan.

Bonsai	Pinus
Bonsai Pinus juga dapat menjadi 

salah satu opsi jenis tanaman bonsai 
untuk percantik rumahmu. Perlu 
Toppers ketahui bahwa Pinus adalah 
sebuah genus.Artinya jenis-jenis 
spesies pohon pinus ada banyak. 

Biasanya pohon bonsai Pinus yang 
sering ditemui berasal dari spesies 
Pinus thunbergii. Pohon bonsai Pinus 
memiliki tampilan yang begitu unik, 
dengan daun-daun yang tampak 
seperti lukisan.(berbagasi sumber/ 
diolah)

SEBAGAI HIASAN, 
INI BERAGAM BONSAI 
INDAH PILIHAN

(Ilustrasi)
Pandangan	feng	shui	
tentang	pohon	bonsai	
Foto-foto : berbagai sumber



ASUS memboyong barisan pasukan 
'gaming' ke perhelatan Consumer 
Electronic Show (CES) 2022 yang 
dilaksanakan di Las Vegas, AS.ASUS 
dengan jajaran perangkat gaming-nya 
yang berada di bawah bendera 
Republic of Gamers (ROG) selalu 
menghadirkan hal-hal menarik.

Pada perhelatan CES 2022 kali ini, 
ASUS datang dengan berbagai deretan 
laptop gamingnya. berikut adalah 
daftarnya:

ASUS	ROG's	Zephyrus	M16,	G14,	G15
Lini Zephyrus telah menjadi salah 

satu laptop terlaris ASUS sejak 
diperkenalkan,  sehingga t idak 
mengherankan jajaran laptop ini 
mendapatkan pembaruan perangkat 
keras terbaru tahun ini.G14 yang 
diperbarui akan dirilis pada 2022 
dengan Windows 11, CPU Ryzen 9 dan 
GPU seluler seri Ryzen RX 6000S, RAM 
DDR5, serta MUX Switch untuk 
meningkatkan kinerja GPU.

G14 2022 menyertakan versi layar 
Nebula 16:10 yang mendukung ke-
cerahan maksimum 500 nits, layar 
1440p dengan refresh rate 120Hz, dan 
cakupan 100 persen gamut warna DCI-
P3 untuk pembuatan konten.

Bagi pengguna yang mengikuti 
model Zephyrus G15 dan M16 yang 
sedikit lebih besar dari G14, kedua 
perangkat tersebut telah diperbarui 
dengan perangkat keras AMD dan 
Nvidia baru, serta dukungan Wi-Fi 6E, 
mengutip dari Dot Esports.

ROG	Zephyrus	Duo	16
Zephyrus Duo 16 layar ganda akan 

diluncurkan pada 2022, dibekali 
GeForce RTX 3080 Ti, Ryzen 9 6980HX, 
dan versi Nebula Display ASUS yang 
paling kuat.Layar pada laptop ini 
adalah panel mini-LED 16:10 yang 
mendukung 1440p, 165Hz, kecerahan 
maksimum 1100 nits dan rasio 
kontras 100.000:1, sehingga cocok 
untuk menikmati film dan game HDR.

Layar ganda pada laptop ini juga 
memiliki teknologi tampilan baru 
dengan Dual  Spec ,  f i tur  yang 

berarti dapat menjalankan hampir 
semua game modern yang Anda 
inginkan saat ini.Tablet ini juga 
dilengkapi dengan memori LPDDR5 
untuk meningkatkan kinerja secara 
keseluruhan.

Dikutip dari XDA Developers, 
karena ini adalah tablet, aliran udara 
cenderung tidak terhalang saat 
diletakkan di penyangganya, jadi 
pendinginan akan bekerja lebih baik 
daripada beberapa laptop tradisional. 
(berbagai sumber/ dya)

memungkinkan peralihan cepat 
antara 4K/120Hz atau 1080p/240Hz 
untuk situasi tertentu.

ASUS	ROG	Flow	Z13
ASUS menyebut ROG Flow Z13 

sebagai tablet gaming paling powerful 
di dunia, dan klaim tersebut tidak 
diragukan lagi karena ini mungkin 
satu-satunya tablet  gaming di  
dunia.Tablet ini hadir dengan CPU 
Intel Core i9-12900H dan kartu grafis 
NVIDIA GeForce RTX 3050 Ti, yang 
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Skincare Lokal Penghilang Bopeng 
Bekas Jerawat, Bisa Dicoba!

liststyleHal 10  | Rabu, 12 Januari 2022

B E K A S  j e r a w a t  s e r i n g k a l i  
meninggalkan luka yang membentuk 
cekungan berlubang atau biasa 
disebut bopeng. Kulit bopeng jerawat 
adalah masalah kulit yang disebabkan 
oleh bekas jerawat berupa cekungan 
seperti lubang atau lekukan di kulit. 
Bopeng juga biasa disebut dengan 
acne scars yang menandakan lapisan 
kulit bagian dalam yang mengalami 
kerusakan cukup parah.

Meski tidak terasa sakit, bopeng 
cukup mengganggu rasa percaya diri 
karena kulit wajah jadi tampak tidak 
mulus. Di sisi lain, perawatan untuk 
memudarkan bopeng secara cepat 
terbilang mahal.

Selain itu, jenis perawatannya 
harus dilakukan lebih dari satu kali 
untuk mencapai hasil maksimal. 
Alternatifnya, Anda dapat mengguna-
kan skincare untuk menghilangkan 
bopeng.Tapi, hasil dari skincare 
memang membutuhkan waktu lebih 
lama asalkan digunakan secara rutin 
setiap hari. 

Pemakaian skincare dengan formula 
tepat membuat bopeng dapat ter-
samarkan sehingga tampilannya ber-
kurang. Berikut rekomendasi skincare 
lokal untuk memudarkan bopeng 
bekas jerawat yang bisa Anda gunakan.

True To Skin Bakuchiol Anti-
Aging Serum

Bakuchiol merupakan salah satu 
bahan aktif yang belakangan ini sangat 
populer digunakan dalam skincare 
anti-aging karena formulanya dinilai 
lebih aman dari  retinol .Selain 
membantu melawan kerutan pada 
wa j a h ,  b a ku c h i o l  j u ga  e fe k t i f  
memperbaiki tekstur kulit akibat luka 
bopeng sekaligus menstimulasi 
kolagen untuk mengurangi kerusakan 
sel.Produk True To Skin serum tidak 
hanya mengandung bakuchiol. Tapi 
mengandung probiotik dan AHA yang 
bermanfaat melawan bakteri jerawat 
sehingga kulit tampak lebih sehat.

The Aubree Ceramide Soft 
Cream

The Aubree Ceramide Soft Cream 
termasuk salah satu skincare untuk 
menghilangkan bopeng yang sudah 
d i p e r k a y a  n i a c i n a m i d e  s e r t a  
glycerin.Ceramide memang dapat 
diproduksi sendiri dalam kulit. Akan 
tetapi,  seiring bertambah usia 
jumlahnya mulai berkurang. 

Fungsi dari ceramide berguna 
membentuk lapisan pertahanan pada 
kulit sehingga tampilannya lebih 
halus, kencang, serta awet muda.

Keyglow Snail Serum
Lendir siput yang digunakan 

dalam produk Keyglow Snail Serum 
dipercaya ampuh untuk menghilang-
kan bopeng.Hal itu dikarenakan lendir 
siput mengandung protein, asam 
glikolat dan elastin yang secara alami 
melindungi kulit dari kerusakan 
termasuk infeksi akibat paparan sinar 
matahari.Keunggulan lain dari produk 
Keyglow Snail Serum yaitu memberi 
hidrasi, meredakan peradangan kulit 
serta menghilangkan flek hitam.

Somethinc Niacinamide + 
Moisture Beet Serum

S o m e t h i n c  N i a c i n a m i d e  +  
Moisture Beet Serum adalah produk 
skincare lokal dengan formula 
niacinamide dan ekstrak buah 
bit.Khusus untuk niacinamide, bahan 
aktif ini bermanfaat mempercepat 
penyembuhan jerawat, anti inflamasi, 
kurangi flek hitam dan merangsang 

produksi kolagen.Sementara ekstrak 
buah bit berperan memperbaiki 
tekstur kulit akibat kerusakan 
sehingga membuatnya lebih mulus.

Wardah	C-defense	Serum
Bopeng akibat jerawat termasuk 

jenis luka atrofi karena jaringan kulit 
itu kekurangan kolagen saat proses 
penyembuhan sehingga lapisannya 
tidak efektif memperbaiki secara 
sempurna.Dampak kekurangan 
kolagen bisa membuat bekas luka jadi 
muncul cekungan. Solusi kondisi itu 
b i s a  d e n g a n  s k i n c a r e  u n t u k  
menghilangkan bopeng dari Wardah 
C-defence serum.Produk tersebut 
telah diformulasikan dengan powerful 
antioxidant Hi-Grade Vitamin C yang 
efektif  meningkatkan produksi 
kolagen sehingga kulit jadi sehat, halus 
serta kenyal.(berbagai sumber/dya)

(Ilustrasi)
rekomendasi	skincare	lokal	untuk	memudarkan	bopeng	bekas	jerawat
Foto-foto : Berbagai Sumber
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Garuda	Indonesia	Riwayatmu			...(dari	hal	1)

MENTERI 	 BUMN  E r i c k  T h o h i r 
melaporkan mantan Direktur utama 
PT Garuda Indonesia yang diduga 
terlibat dalam dugaan korupsi peng-
adaan pesawat ATR-72-600 berinisial 
AS ke Kejaksaan Agung.Praktik rasuah 
ini diduga mengakibatkan kerugian 
keuangan negara.

"Untuk ATR 72-600 ini di zaman 
AS, dan AS sekarang masih ada di 
dalam tahanan. Zaman Direktur 
Utamanya adalah AS," tutur Jaksa 
Agung Burhanuddin di Kejaksaan 
Agung (Kejagung), Jakarta Selatan, 
Selasa (11/1).

Menurut dia, penyelidikan tidak 
akan berhenti hanya di dugaan 
korupsi pembelian pesawat ATR 72-
600. Pengembangan terus dilakukan 
secara menyeluruh."Kalau pengem-
bangan pasti dan insyaallah tidak akan 
berhenti sampai di sini. Akan kita 
kembangkan sampai benar-benar 
Garuda ini bersih," kata Burhanuddin.

Untuk diketahui ada 2 orang 
mantan bos Garuda yang terjerat 
kasus hukum. Jaksa Eksekutor pada 
Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) 
mengeksekusi mantan Direktur 
Utama (Dirut) PT Garuda Indonesia 
Emirsyah Satar ke Lembaga Pe-
masyarakatan (Lapas) Sukamiskin, 
Jawa Barat pada Rabu, 3 Februari 
2021.

E ks e ku s i  d i l a ku ka n  s e te l a h 
Mahkamah Agung (MA) menolak 
kasasi yang diajukan Emirsyah Satar 
atas perkara suap pengadaan pesawat 
dan mesin pesawat di PT Garuda 
Indonesia dan perkara tindak pidana 
pencucian uang (TPPU).

Sementara untuk mantan Direktur 
Utama (Dirut) PT Garuda Indonesia 
Ari  Askhara,  tersandung kasus 
kepabeanaan berupa penyelundupan 
sepeda lipat merek Brompton dan 
suku cadang motor gede (moge) 
Harley Davidson dari Perancis. Dia 
tidak menjalani masa tahanan lantaran 
jaksa mencabut banding terhadapnya.

"Dugaan Tindak Pidana Korupsi 
dalam Pengelolaan Keuangan PT 
Garuda Indonesia berupa mark up 
Penyewaan Pesawat Garuda Indonesia 
ya n g  m e n ga k i b a t ka n  ke r u g i a n 
keuangan negara dengan waktu 
perjanjian tahun 2013 sampai dengan 
saat ini dan manipulasi data dalam 
Laporan Penggunaan Bahan Bakar 
P e s a w a t ,"  k a t a  K a p u s p e n k u m 
Kejagung Leonard Eben Ezer dalam 
keterangannya, Selasa (11/1).

Perkara ini masih belum masuk 
tahap penyidikan. Penyelidikan 
dilakukan untuk menemukan minimal 

dua alat bukti apakah memang terjadi 
tindak pidana korupsi yang nantinya 
ditindaklalnjuti dengan penyidikan.

Kejaksaan Agung memaparkan 
bahwa dugaan korupsi ini terkait 
denga Rencana Jangka Panjang 
Perusahaan (RJPP) Tahun 2009-2014  
PT Garuda Indonesia.  Terdapat 
r e n c a n a  k e g i a t a n  p e n g a d a a n 
p e n a m b a h a n  a r m a d a  p e s a w a t 
sebanyak 64 pesawat yang akan 
dilaksanakan oleh PT Garuda Indo-
nesia baik dengan menggunakan 
skema pembelian (financial lease) dan 
sewa (operation lease buy back) 
melalui pihak lessor.

Sumber dana yang digunakan 
dalam rencana penambahan jumlah 
armada tersebut dengan mengguna-
kan Lessor Agreement. Mekanisme-
nya, pihak ketiga akan menyediakan 
dana dan PT Garuda Indonesia ke-
mudian akan membayar kepada pihak 
lessor dengan cara pembayaran secara 
bertahap dengan memperhitung- kan 
waktu pengiriman terhadap inflasi.

Bussiness Plan Procedure dalam 
pengadaan/sewa pesawat di PT 
Garuda Indonesia adalah Direktur 
Utama akan membentuk Tim Peng-
adaan Sewa pesawat yang melibatkan 
personal dari beberapa Direktorat 
(Teknis, Niaga, Operasional dan Layanan/ 
Niaga). Tim itu kemudian melakukan 
kajian dan dituangkan dalam bentuk 
paper hasil kajian. 

H a s i l  k a j i a n  d a l a m  b e n t u k 
Feasibility Study (FS) disusun oleh tim 
atas masukan oleh Direktorat terkait 
mengacu pada Bussiness Plan yang 
telah dibahas dalam pembahasan 
anggaran harus inline dengan pe-
rencanaan armada dengan alasan 
feasibility/riset/kajian/tren pasar/ 
habit penumpang yang dapat diper-
tanggungjawabkan.

Namun demikian, dari hasil kajian 
hingga akhirnya berujung pada 
pengadaan, diduga terdapat korupsi 
sehingga merugikan keuangan negara. 
Hal ini yang saat ini tengah diusut oleh 
Kejaksaan Agung melalui JAMPidsus. 

penyelesaian restrukturisasi Garuda 
Indonesia dengan lessor. Pasalnya, 
ucap Erick, Kementerian BUMN telah 
memetakan lessor yang terindikasi 
korupsi dengan lessor lain.

"Kita sudah memetakan mana 
lessor yang terindikasi korupsi dan 
mana lessor yang memang kita sewa 
kemahalan karena bodohnya kita 
sendiri kenapa mau tanda tangan 
kemahalan. Ini kita petakan karena 
kita juga tidak mau misalnya meng-
ambil keputusan sapu bersih yang 
akhirnya tidak membuat penyelesaian 
Garuda secara menyeluruh," kata 
Erick.

Ditagih	470	Kreditur
Di sisi lain, kreditur maskapai 

Garuda Indonesia mengajukan klaim 
penagihan utang hingga US$ 13,8 
miliar dollar atau setara Rp 196,9 
triliun (kurs Rp 14.269). Jumlah itu 
merupakan data yang ada dari tim 
pengurus Penundaan Kewajiban 
Pembayaran Utang (PKPU) Garuda 
Indonesia sampai 5 Januari 2022.

Dilansir dari Bloomberg, Selasa 
(11/1), ada lebih dari 470 kreditur 
yang mengajukan klaim berdasarkan 
laporan tim PKPU Garuda Indonesia 
yakni Martin Patrick Nagel dan Jandri 
Siadari. Untuk selanjutnya, pihaknya 
akan memverifikasi klaim yang masuk.

Setelah tahapan verifikasi selesai, 
tim PKPU akan memutuskan secara 
resmi pada 19 Januari 2022. Hal itu 
terkait nominal atau jumlah yang valid 
dan dapat dimasukkan dalam proses 
restrukturisasi.Garuda Indonesia juga 
sudah mengambil cara untuk mencoba 
mengulur waktu. Perusahaan sedang 
berusaha untuk memperpanjang jatuh 
tempo kepada para pemegang sukuk 
atau surat utang syariah selama 10 
tahun senilai US$ 500 juta.

Garuda Indonesia berencana 
mengurangi kewajibannya lebih dari 
60% melalui proses restrukturisasi 
untuk bertahan dari pandemi. Ber-
dasarkan proposal yang diajukan, 
perusahaan berencana untuk me-
ngurangi kewajibannya dari US$ 9,8 
milar menjadi US$ 3,7 miliar.

Sebelumnya, CT Group melalui PT 
Trans Airways akan menambah modal 
pada  pada PT Garuda Indonesia Tbk 
( G I A A ) .  S a a t  i n i  k e p e m i l i k a n 
perusahaan milik pengusaha Chairul 
Tanjung ini di Garuda sebesar 28,26%.

Chairul Tanjung  CEO CT Corp 
mengungkapkan, penambahan modal 
akan dilakukan setelah proses re-
strukturisasi utang Garuda Indonesia 
rampung. “Kalau proses restrukturi-
sasi selesai, nanti rencananya kita itu 
akan menambah kembali modal untuk 
memperkuat permodalan. Nanti  
rencananya dalam penambahan modal 
itu, kita juga akan menggandeng 
investor strategis," kata Chairul 
Tanjung saat ditemui di Gedung Bursa 
Efek Indonesia (BEI), Selasa (11/1).

Dia mengungkapkan,  proses 
r e s t r u k t u r i s a s i  u t a n g  G a r u d a 
Indonesia itu masih belum rampung 
karena ada maju mundur dari pihak 
lessor atau perusahaan yang menye-
diakan jasa leasing atau menyewakan 
pesawat .Sebagian lessor sudah 
menyetujui proposal restrukturisasi 
yang diajukan Garuda Indonesia, 
tetapi sebagian lainnya masih belum 
mencapai  kesepakatan.  (ashar, 
bloomberg, ist/dya)

"Bahwa atas pengadaan/ sewa pesawat 
tersebut diduga telah terjadi peristiwa 
pidana yang menimbulkan kerugian 
keuangan negara dan menguntungkan 
pihak Lessor," pungkas Leonard.

Menteri Badan Usaha Milik Negara 
(BUMN) Erick Thohir pun telah 
menyerahkan bukti-bukti dari hasil 
audit investigasi Badan Pengawasan 
Keuangan dan Pembangunan (BPKP) 
kepada Kejaksaan Agung (Kejagung) 
terkait pengadaan pesawat ATR 72-
600 yang dilakukan PT Garuda 
Indonesia (Persero) Tbk.

"Kami serahkan bukti-bukti audit 
investigasi, jadi bukan tuduhan, 
karena kita eranya bukan lagi saling 
menuduh tetapi mesti ada fakta yang 
diberikan," ujar Erick seperti dikutip, 
Selasa (11/1).Ia juga mengungkapkan 
indikasi korupsi dengan merek ber-
beda terkait  proses pengadaan 
pesawat terbang hingga lessor yang 
kini sedang melilit maskapai pelat 
merah itu.

Terkait pengadaan pesawat ATR 
72-600, Erick mengatakan pengadaan 
pesawat tersebut melalui leasing, 
merupakan pengembangan kasus 
lama yang terjadi pada era Emirsyah 
Satar sebagai Direktur Utama Garuda 
Indonesia.

Saat itu, Garuda mendatangkan 35 
unit pesawat tersebut untuk melayani 
rute-rute penerbangan jarak tempuh 
kurang dari 900 mil laut. Pasalnya, 
pesawat tersebut diklaim punya 
kapabilitas untuk menjangkau bandara- 
bandara kecil dengan landasan pacu 
kurang dari 1.600 meter.

Seiring berjalannya waktu, per-
seroan mengembalikan pesawat-
pesawat tersebut kepada pihak lessor 
karena dianggap kurang cocok untuk 
beroperasi di Indonesia.Dalam laporan- 
nya kepada Kejaksaan Agung, Erick 
juga menyampaikan tentang rencana 
pemerintah yang ingin melakukan 
restrukturisasi untuk menyelamatkan 
Garuda Indonesia.

Erick memastikan pelaporan ini 
t idak akan menghambat proses 
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UPAYA RESTRUKTURISASI 
UTANG GARUDA INDONESIA

Pangkas Jumlah Rute dari 237 Jadi 
140

Optimalkan Rute yang Meng-
untungkan

Turunkan Jumlah Pesawat Garuda 
dan Citilink dari 202 di 2019 Jadi 
134 di 2022 dan 188 di 2026

Turunkan Tipe Pesawat dari 13 Jadi 
7  J e n i s  u n t u k  S i m p l i f i k a s i 
Operasional

Negosiasi Ulang Kontrak Sewa 
Pesawat

Tingkatkan Kontribusi Pendapatan 
Kargo

Tempuh Mekanisme In Court/ 
Dalam Pengadilan

Terbelit Utang USD	9,8	Miliar
atau Setara Rp	140	Triliun

Sumber	:
berbagai Sumber Diolah

Menteri	BUMN	Erick	Thohir	datangi	kantor	Kejaksaan	Agung	Jakarta	Selatan	melaporkan
	dugaan	korupsi	di	Maskapai	Garuda	Indonesia,	Selasa	(11/1/2022).	(Foto.Dok)
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Covid-19 yang dirawat di rumah sakit 
baru-baru ini.

Meskipun berpotensi tidak terlalu 
parah, para pejabat kesehatan telah 
memperingatkan bahwa banyaknya 
infeksi yang disebabkan oleh varian 
Omicron dapat membebani sistem 
rumah sakit. Sejumlah rumah sakit 
bahkan telah menangguhkan prosedur 
tertentu karena mereka berjuang 
untuk menangani lonjakan pasien di 
tengah kekurangan staf.

Sebelumnya, Anthony Fauci, pakar 
penyakit menular terkemuka AS telah 
mengatakan negaranya akan meng-
hadapi bahaya lonjakan rawat inap 
pasien COVID-19 akibat penyebaran 
varian Omicron yang sangat menular.

Pekan lalu, Pusat Pengendalian 
dan Pencegahan Penyakit (CDC) telah 
mengurangi periode isolasi yang 
direkomendasikan untuk orang 
dengan Covid-19 tanpa gejala menjadi 
lima hari, turun dari 10 hari. Kebijakan 
tersebut tidak memerlukan pengujian 
u n t u k  m e n g o n f i r m a s i  b a h w a 
seseorang tidak lagi menularkan 
sebelum mereka kembali bekerja atau 
bersosialisasi.(reuters,ist/dya)

TOKYO	 –	 Beberapa negara di dunia 
dibuat kelimpungan oleh Covid-19 
varian Omicron. pemerintah Jepang 
'keukeuh' memperpanjang larangan 
untuk hampir seluruh kedatangan 
internasional hingga akhir Februari. 
Sementara Rumah Sakit di Amerika 
Serikat (AS) overload diserbu pasien. 

"Kita akan mempertahankan 
kebijakan pengendalian perbatasan 
yang kini  berlaku hingga akhir 
Februari, sembari mengambil langkah 
yang diperlukan dari sudut pandang 
kemanusiaan dan mempertimbang-
kan kepentingan nasional," ucap 
Perdana Menteri (PM) Jepang, Fumio 
Kishida, seperti dilansir AFP, Selasa 
(11/1). Otoritas Jepang juga berniat 
membuka kembali pusat vaksinasi 
massal di wilayahnya.

Media lokal Jepang melaporkan 
akan ada sejumlah pengecualian baru 
untuk anggota keluarga dari warga 
Jepang dan mahasiswa yang belajar di 
Jepang, namun belum ada informasi 
detail soal itu dari otoritas terkait.

Dalam pernyataannya, Kishida 
menyebut pemerintah juga akan 
membuka kembali pusat vaksinasi 
skala besar yang dikelola Angkatan 
Bersenjata Jepang, dan meminta 
pemerintah daerah untuk membuka 
kembali lokasi vaksinasi massal di 
wilayah masing-masing demi mem-
percepat pemberian suntikan booster. 
Otoritas Jepang telah memberlakukan 
langkah pengawasan perbatasan yang 
ketat, seperti menerapkan karantina 
dan tes rutin, terhadap orang-orang 
yang baru datang dari luar negeri.

Namun terlepas dari upaya-upaya 
tersebut, varian Omicron telah ber-
edar secara lokal atau di tengah masya- 
rakat dan Jepang tengah menghadapi 
lonjakan tajam dalam jumlah kasus 
Corona.

"Meskipun varian Omicron disebut 
memiliki rasio rendah untuk kasus 
serius, jika angka penularan melonjak, 
jumlah kasus serius akan meningkat 
dan memberikan tekanan pada sistem 
medis," sebut Kishida, sembari me-
nyerukan masyarakat tetap waspada.

Pemerintah Jepang telah me-
nyetujui penerapan pembatasan Corona 
untuk t iga  wilayah,  sedangkan 

pangkalan militer Amerika Serikat 
(AS) di Jepang melarang personelnya 
melakukan perjalanan keluar non-
esensial selama dua pekan usai ter-
deteksinya klaster penularan Corona. 
Secara keseluruhan, angka penularan 
Corona di Jepang tetap rendah, dengan 
8.249 kasus dilaporkan secara nasional 
pada Minggu (9/1) waktu setempat. 
Namun angka penularan itu terus naik, 
dan jumlah kasus harian pada Minggu 
(9/1) tercatat sebagai salah satu lonjakan 
tertinggi sejak September tahun lalu. 
Jepang sejauh ini mencatat sedikitnya 
18.400 kematian akibat Corona.

Riset	 Sebut	 Omicron	 105%	 Lebih	
Menular	

Sementara itu, penelitian terbaru 
oleh ilmuwan Prancis menyebut varian 
Omicron 105 persen lebih menular 
daripada varian Delta, varian Corona 
yang diketahui menyebabkan lonjakan 
kasus besar-besaran di sejumlah 
negara termasuk Indonesia.

Para peneliti menggunakan model 
statistik untuk menilai transmisi 
varian Omicron di Prancis, mengguna-
kan tes skrining khusus varian dan 

Jepang hingga AS 
Kelimpungan Akibat Omicron
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pengurutan genom lengkap. Studi 
tersebut menganalisis 131.478 tes 
skrining di Prancis pada 25 Oktober-
1 8  D e s e m b e r  2 0 2 1 ,  ke m u d i a n 
dipublikasikan di situs medRxiv 

Terbukti dengan cepat meluasnya 
Omicron di Amerika Serikat (AS). 
Jumlah pasien yang ditangani fasilitas 
kesehatan di Negara Paman Sa, 
mencapai angka tertinggi baru yakni 
132.646 orang, menurut penghitungan 
Reuters pada Senin (10/1) waktu 
setempat. Angka ini memecahkan 
rekor 132.051 pasien rawat inap yang 
tercatat pada Januari tahun lalu.

Seperti diberitakan kantor berita 
Reuters, Selasa (11/1), rawat inap 
terus meningkat sejak akhir Desember 
2021 lalu, dua kali lipat dalam tiga 
minggu terakhir,  seiring varian 
Omicron dengan cepat mengambil alih 
Delta sebagai versi virus Corona yang 
dominan di Amerika Serikat.

Menurut analisis Reuters, wilayah 
Delaware, Illinois, Maine, Maryland, 
Missouri, Ohio, Pennsylvania, Puerto 
Rico, US Virgin Islands, Vermont, Virginia, 
Washington DC, dan Wisconsin telah 
melaporkan tingkat rekor pasien 

Bandara	Haneda	Tokyo	Jepang	tampak	sepi	karena	kebijakan	pemerintah	menutup	kedatangan	dari	luar	negeri	akibat	lonjakan	
kasus	Covid-19	varian	Omicron	diperpanjang	hingga	Februari	2022.	(Foto-	SHUTTERSTOCK)
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